
その他
*********************************************************************************

　　（回答:9月25日時点）

　担当課 社会教育課 （2023年9月回答）【9/25-9/29】

　提案・意見 図書館について

いつも小俣図書館、伊勢図書館を利用させていただいてます。月3回程
度、一回につき家族合わせて30冊くらい借りてたくさん読んでいます。伊
勢市の図書館いつもたくさん置いてくれてあり、司書の皆さんも親切であ
りがたいです。先日福井県の越前市中央図書館に旅行のついでに訪れ
た時（かこさとし先生のだるまちゃん公園と同じ敷地内にあります）借りる
本を入れるブックカートがあったり、本棚の上に表紙が見えるように本が
並べられていて、子供が選びやすい工夫があって素敵でした。子供にたく
さん本を読んでほしいのでたくさんの本を選ぶ間、重たい本を持ち歩かず
に済むブックカートがとても便利そうで良いなと思いました。ぜひご検討お
願い致します。

　回答

いつも伊勢市立図書館をご利用いただきありがとうございます。

小俣図書館にはカートがございます。台数に限りがあることから、カウン
ターでお声がけいただき、お貸ししております。ご利用希望の際はカウン
ターへお声がけください。
頂きましたご意見は、両図書館にも共有しております。
今後も快適に利用いただける図書館づくりに努めて参ります。
引き続きご利用賜りますよう、宜しくお願い致します。



道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:9月26日時点）

　担当課

ご質問いただきました高向神田線（伊勢南北幹線道路～豊浜大橋から宮
町駅方面に至る県道大湊宮町停車場線）における近鉄交差及び県道大
湊宮町停車場線への接続方法につきましては、現在のところ、具体的な
計画は決まっておりません。
本路線を事業化する段階になりましたら、技術的な検討や関係機関等の
協議を行っていきますので、何卒ご理解賜りますようよろしくお願いいたし
ます。

基盤整備課 （2023年9月回答）【9/25-9/29】

　提案・意見 道路計画について

宮川橋の老朽化に伴い、新しく道路が計画及び工事が実施されています
が、ルート図を見ると一部気になる部分があります。
現在、橋脚工事が実施されている高向小俣線の工事が少しづつすすんで
伊勢南北幹線道路で交差点を形成しようとしています。さらにその先に進
む計画で、伊勢日赤病院付近の高向神田線まで接続する予定と認識して
います。
気になるのは、伊勢南北幹線道路交差点から東へ進んでいくと近鉄線、
さらに東に豊浜大橋からの道路があります。
伊勢南北幹線道路交差点からくる道路が近鉄線を通過する時、高架でも
アンダーパスでも豊浜大橋からくる道路と距離が近すぎて豊浜大橋からく
る道路とは交差させる事は不可能だと思います。
そもそも交差させるつもりはないでのしょうか？
どのような工事方法でも無理だと思いますがいかかですか？
詳しい方の回答をお願いします。客観的にみて技術的に可能かどうかの
回答もお願いします。

　回答


